

# El Poder De La Fantasía

Kevin Daniel Prado Rojas

Image not found.

# Capítulo 1

## I CAPITULO EL DESTELLO

Donde se haya en cercanía una agrupación de estrellas, podemos encontrar distintas razas divididas por ellas. Existen muchas razas por conocer; sin embargo, una sola de ellas es de la cual les vengo a hablar: la raza humana.

Esta raza se destaca por su inteligencia; aunque en realidad, no todos son capaces de utilizarla correctamente, y si así fuera, estos serían destacados como seres sobrenaturales. Actualmente, hay algunos individuos que saben usar muy bien este poder y llegan a ser reconocidos entre sus iguales como los inteligentes. Pero no todo es perfecto, y es aquí donde viene una de sus desventajas, la cual es dada por el poder obtenido cuando no saben cómo controlarlo, llegando a causar problemas muy graves como la avaricia.

Ya habiéndoles contado sobre ellos, las cosas no suenan del todo bien, aunque no todos son así. Ahora, toca contarles sobre los inicios de esta gran historia, la cual empieza desde hace mucho tiempo. En esta raza se fue desarrollando una jerarquía en sus reinos, de manera que la división de terrenos surgía. Los primeros reyes fueron elegidos, y de ahí en adelante toda la familia del rey era la que tomaría ese siguiente puesto. Cada rey hacía lo que quería, quien pisaba la tierra de un rey tenía por obligación seguir sus reglas, las cuales eran muy diferentes entre cada reino.

Ya pasado el tiempo, se modernizaron algunas cosas, aunque aún tenían el problema de sus territorios ya que estos no sabían cómo repartirlos sin que otro reino se quejara. Algunos reinos aparte de su tierra tendría su mar, el cual daba el mismo problema, de manera que se peleaban entre sí por conseguirlo, y esto creaba guerras para invadir dicho territorio; quien ganaba, lo conseguía y teniendo el derecho de extender sus tierras.

Por otro lado, con las marítimas tenían la misma discusión, pero en este eran inexpertos ya que era usado básicamente para el comercio, por lo que no conocían sus extensiones y nunca habían empleado sus defensas dentro de este. Una vez estos crearon barcos de guerra, no se esperaron a más para avanzar e invadir lo que ellos quisieran suyo.

Una noche a punto de ser de madrugada, un barco que vigilaba, vio un destello en el cielo, toda su tripulación se dio cuenta de ello. el capitán pensó que sería buena información para devolverse a la costa e informarle al rey, era algo nunca visto. esa misma mañana, pasadas unas horas estos se habían devuelto a mandar su información por medio de una carta

al rey.

Una semana después el barco recibió la información por medio de una carta, dándole a saber que querían hacer una investigación de ello, estaban algo preocupado ya que aun andaban en guerras.

En aquella tripulación estaba bastante gente, muchos de ellos solo eran testigos, sin embargo, llevaron a un dibujante. Ya allí, vieron una roca algo circular y extraña por así decirlo, no estaban muy seguros, esta se veía de distancia, acercándose vieron un tipo de material extraño más parecido a roca o vidrio quemado, estaba derretido, pero mantenía su extraña forma circular, bajaron los exploradores, estos no tenían ni idea de que estaba pasando, no había nada igual en ningún lugar.

Pasado unos minutos de estarlo hablando se decidieron a ver que era su contenido, agarrando picos y palas, todo lo posible por cavar o picar aquel material, minutos después, hecho ya un hoyo, había algo ahí muy raro, dentro el espacio era pequeño, solo como para dos personas y había algo en el medio, este era un tipo de marco de puerta, lleno de un tipo de relieve carnosos junto a algunas escrituras. Sorprendidos decidieron zarpar para recibir instrucciones de que hacer.

Ya en la costa, mandaron mucha información junto a todos los testigos e investigadores al rey. Al enseñarle todo esto al rey junto a más personas importantes, tomaron una decisión de parar las guerras por esta situación, esto era algo que desconocía el mundo. Se le envió a todos los reinos cercanos al impacto y los que estaban interesados en su contenido una carta, esta solo decía como era y que tenía un agujero, sin embargo no lograron ver nada; el rey, se aprovechó que todos desconocían su contenido y solo él sabía que tenía realmente, así antes de mandar esa carta, envió un barco a recoger aquel marco, para quedarse con ella, guardándola bajo su reino en las mazmorras del castillo que nadie conocía.

Al siguiente día, estaban empezando a llegar los reyes que se les entrego la carta, estos decidieron ir ellos mismos a ver lo que realmente era aquello, pero cuando llego el momento de la verdad, muchos, por no decir todos, se decepcionaron, este no contenía nada y si, sospecharon, era muy raro que no hubiera nada allí, pero dentro de lo que cabe se conformaron con el resultado.

Con los años el tiempo paso y paso, los reinos se modernizaron, ya el rey no hacia lo que quería, ahora el pueblo mandaba, a la vez se empezaron a formar las máquinas de extracción de minerales, la formación de vehículos, la forja del metal junto a otros minerales y la exploración de su propio mundo. Todo avanzó mucho, pero... ¿y la puerta? Pues los únicos que sabían de aquello fue la familia real, por lo que esta información se decidió mantener en secreto pasándose por cada rey que daba el mando

en el castillo, todos los reinos, excepto aquel que se quedó con el marco, empezaron a dudar si esto fue real o mentira, si era un mito o no, y así con el paso del tiempo esta historia fue quedando como un mito entre todos, ya que no tenían ninguna información de si eso era real.

Ningún rey de los que habían pasado por la corona, le veía caso a hacer algo con el marco, solo lo veían como un adorno o alguna reliquia, ellos mismos empezaron a dudar de si verdaderamente eso era tan increíble. El tiempo volvió a cambiar las épocas llegando a la tecnología, se dieron muchísimos cambios; unos muy importantes, fue la política, otra de ellas el avance de sus máquinas y la exploración de la fauna y la flora de su mundo. Todo avanzó muy drásticamente gracias a la superioridad de los recursos que les ofrecía su mundo, incluso había algunas perlas o joyas que no sabían qué hacer con ellas y las tenían en gran abundancia, eran muy frágiles, solo que no tenían idea para que funcionasen estas piedras preciosas.

Luego de aquella evolución tan grande, llegó un rey al mando con una mentalidad diferente a la de los demás, tenía un pensamiento más abierto con todas las opiniones, y cuando le llegó su hora de bajar a ver el gran secreto de su reino, a él le pareció algo fantástico, a la vez que un descubrimiento asombroso y se molestó del porque no habían hecho algo con él, no muchos le daban la razón, debido a que lo veían muy de fantasía, pero en todo caso era su rey y tenían que discutir sobre el tema.

Meses después se confirmó su idea y se llevó a cabo una investigación, esto, siempre y cuando sea confidencial entre ellos, el rey los convenció a todos de que podría ser algo muy grande, en vez de ver solo un marco. Ya estando allí, en un laboratorio, estos vieron unos dibujos que parecían un tipo de escritura, nadie la reconocía, pero antes de pensar en ello a muchos científicos les interesó el material que tenía rodeado aquella puerta, era igual a sentir carne, pero claro, no era lo mismo, este era duro algo así como músculos tatuados con una escritura desconocida.

Con el paso del tiempo se descubrió que este era un tipo de escritura muy antigua y parecida a algunas que han encontrado en fósiles de ese mundo que llevaban años de años bajo tierra, con esto confirmaban muchas teorías, ellos se preguntaban cosas como ¿Quién escribió esto, hay más seres que nosotros? ¿no estamos solos? ¿si hay criaturas, tienen conciencia? Muchas más teorías se hicieron y todo estaba de cabeza.

Lograron confirmar que aquellas letras estaban formadas en un tipo de anagrama desordenado, o sea, que las letras de una palabra estaban desordenadas, sin embargo, lograron separar y reconocer que era una palabra y que no, de esa manera con un tiempo más ya sabían lo que decía. Esta era una oración que decía así.

“solo el creer es un poder que convoca la fe”.

El rey al escuchar aquello pensó en muchas cosas, así como el temor de que fuera algo más poderoso que ellos.

Al pasar del tiempo, su investigación ya no tenía caso, aun sabiendo que decía o no, de igual manera no sabían qué hacer, empezaron a cumplir teorías y aunque fuera la más loca o sin sentido, pero la harían. Es entonces cuando llegó el momento de la teoría en la cual decía que era como un juramento y que se tenía que decir para que abrieran la puerta, como ven, es mucha fantasía, aunque en sí, ya todo era muy loco como para no hacerlo, empezaron la investigación de como pronunciar aquel idioma.

Una vez ya listos, pusieron la puerta en un patio trasero del castillo, preparados con naves de guerra listas, junto a una armada para ataque, se acercó el rey, para empezar el juramento y así, diciendo aquella oración, este se alejó a esperar, pero no pasó nada, como muchos lo esperaban, porque era una simple teoría. decepcionados y listos para marchar, viendo una luz, se dieron la vuelta presenciando como una palabra que estaba en la puerta se ilumino, todos quedaron asombrados viendo aquella luz salir de la puerta, pero solo se quedó así y no pasó nada después.

Llevaron la puerta al laboratorio al día siguiente, esta aun con una letra encendida, y fue como de pronto, se encendió la que estaba a la par, de manera sorpresiva le avisaron al rey que parecía como si estuviera cargando y así junto a más teorías sobre que estaba pasando, pero confirmaron que sí, esta cargaba después de darse cuenta de que al siguiente día, prendió otra luz y así aprovechando esos días, empezaron a hacer un cuarto especial para aquella puerta.

## Capítulo 2

### II CAPITULO LAS PERLAS

Bueno, antes de contarles lo siguiente, tengo que decirles la historia de lo que paso detrás de aquella misteriosa puerta ...

Hace miles de miles de años, las razas convivían juntas por medio de portales, todas ellas sabían sobre la magia y su gran poder, todo estaba evolucionando conforme la magia en sus mundos y uno muy importante era el mundo de los humanos, verán, en el planeta de los humanos, el núcleo, está hecho de una perla de magia, por esto hay en abundancia, las perlas daban un gran poder a la magia y todos las necesitaban, el humano ofreció a todas las perlas, nunca tuvo problema con ello, pero hubo un grave error, el humano creó una gran perla para guardar magia en ella, pero este mismo lo hacía por mal, ya que querían obtener mucho poder para el rey, los humanos recargaron la gran perla, esta siguió recibiendo más y más poder sin un límite así sobrecargándola, creando así la magia negra, de la cual ya se conocía, pero los humanos no sabían de ello y la base de la perla no estaba hecha para magia de otro tipo.

Como se esperaba esta misma explotó, tirando un rayo de luz hacia el cielo creando una onda expansiva en su planeta llegando al núcleo el cual se unió con la magia negra creando una explosión tan grande que no tenía control, por lo que reinicio su mundo llevándolos a otra línea temporal en la cual eran otros tiempos y conocimientos, el portal que conectaba entre los humanos con los demás se cerró a la vez que desapareció, esto provocó que desapareciera todo lo que tuviera que ver con el humano, hasta sus perlas, haciendo inservible todas las máquinas y avances...

Luego de eso, pasados unos meses y entendiendo lo que sucedió entre todas las razas, estas se reunieron para decidir qué hacer, aunque no llevaron nada a una solución sino más bien a una pelea con una raza la cual es de la que les hablare luego, esta, tenía una fuente de poder parecida a la de los humanos, solo que costaba mucho encontrarla y aun así no se comparaba con la de los humanos, la que lograron sacar se la quedaron ellos, de esa manera estando en conflicto con las demás razas, estas pensaban que no era justo ya que los demás mundos no tenían una fuente tan poderosa.

luego de días se tomó una idea y esta fue que con el poder que tenía esta raza, propietaria de las piedras, que hicieran un portal para regresar a los humanos y sus piedras de vuelta, sería preocupante pensar en enviarles un portal y que terminen destruyéndolo, pero, al final, tomaron aquella arriesgada decisión, y era arriesgada porque para crear dos puertas transportadoras se ocupaba mucha magia, casi toda la que tenían y les costaría volver a recuperarla, para recuperar esa energía que se usara en

el portal necesitarían unos cinco años.

se reunieron en el centro de tele portación, el cual era una sala redonda y muy grande con puertas pegadas en sus paredes, las cuales eran las puertas de todas las demás razas y ahí se veía como el portal de los humanos estaba muerto; lo que les hacía pensar que ya no tenían magia.

Era de mañana cuando todos se prepararon para dar una gran cantidad de poder para crear la puerta, en lo que esta se creaba se veía como la otra puerta revivía. Lista la puerta, estos la mandaron por medio de un meteoro que callera en su planeta.

Tres días después estos se preocupaban, la puerta no encendía dándose algunos por rendidos excepto la raza de los Druidas, esta raza de la cual les hablaré, es un tanto parecida a los humanos, de hecho, es la única con tanto parecido. Esta tiene una conexión con todos los seres vivos, puede controlarlos a la vez que pueden hablar con ellos, fue este un regalo de los supuestos dioses en los que ellos creen, como siempre todo no es tan ventajoso, estos tienden a querer problemas todo el rato ellos quieren fuera a la tecnología dejando que todo sea natural, estos no son muy buenos controlando algo que posea mucho poder, como por ejemplo ser rey, por esto mismo tienen dioses y están acostumbrados a seguir lo que los dioses les ordenen, pues estos le temen.

Ya sabiendo de ellos, continuó...

Pasadas unas horas por fin se prendió una luz en la puerta, dejando sorprendidos a todos, por medio de un rayo de luz, se encendió la parte de los humanos en el cuarto de tele portación, así los Druidas magos apenas se dieron cuenta les avisaron a los demás de manera que estaban pensando en hacer una bienvenida a los humanos, sin embargo, tenían un gran problema y es que no estaban seguros de si los reconocerían o si no sabrían nada de ellos, por lo que se decidió que mejor que no hagan un festejo, si no conocen nada probablemente se desmallen al entrar, así que sería mejor para ellos dejar la fiesta para después, pues tenían que explicar todo.

Dicho ya todo, es hora de empezar con la historia...

## Capítulo 3

### III CAPITULO LA VERDAD KIRK ANSARA

Una hora antes de conectar los mundos...

Sentía miedo a la vez que escalofríos por estar tan cerca de algo tan alucinante, de manera que a mí me tocaba ser el que entrara allí, sí, en aquella tenebrosa puerta. Era algo tan increíble, pero a la vez no sabía lo que me esperaba ¿moriría? o... ¿viviría? No lo sé, cual sea me causaba un terror intenso e intriga por saber que era aquella puerta ¿que llevaría dentro algo tan misterioso? Son tantas preguntas que no tienen respuestas para algo tan ilógico.

*Soldado - ¿capitán? ¿Todo en orden?*

*Kirk -Si... si ¿está todo preparado?*

*Soldado -Claro, todas las armas están preparadas para el ataque.*

*Kirk - ¿sistemas?*

*Soldado -Todo listo según lo planeado, los sistemas de alerta están listos también.*

*Kirk -Bueno supongo que solo falta esperar la orden.*

Así dijo yéndose a el cuarto de pruebas con varios soldados más, sintiéndose más nervioso que en cualquier otra vez. Estando allí pasaban los minutos como horas, estaban todos apuntando a aquella puerta que cada vez que la veían sentían más temor, esperando impacientemente, por fin hubo algo de movimiento en aquel cuarto, por fin la última luz fue encendida y adentro de aquella puerta se veía un punto blanco que se hacía cada vez más grande hasta que llenó la puerta por completo dejando un tipo de puerta de neblina con marcos de carne.

Sintiendo el miedo de los demás uniéndose al mío en el encerado cuarto viendo el espectáculo, quedé ensordecido al ver tal majestuosidad delante de mí, no podía parar de ver algo tan irreal hasta que un soldado me toco para que reaccionara.

*Kirk -Perdón me desconcentre, ordenes señor, usted dice.*

*\*radio\*-No aun no, déjame ver que más sucede démosle un tiempo, pero*

*no bajen la guardia.*

*Kirk - Sí señor.*

Ya pasado un tiempo, sintiendo los brazos entumidos por los nervios que tenía, me mandaron ordenes por la radio de investigar y asegurar la zona de manera que tenía que avanzar a esa puerta. Ya estando a un metro de aquella tenebrosa puerta solo veía en el centro del marco pura neblina, todo era demasiado irreal para estar consiente, me mandaron información de tocar la puerta en ese momento estaba esperando la muerte o lo peor posible que podría pasar.

*\*radio\*-Puedes tocar eso?*

*Kirk -Supongo señor, ya le confirmo.*

Al haber dicho eso empecé a meter mi mano por dentro de la puerta con mucha inseguridad y miedo a la vez, así sintiendo nada, era como meter la mano en humo o neblina no se sentía nada, cuando me di cuenta que mi brazo se seguía metiendo y no lo veía atravesar la puerta me sorprendí, por lo que se me dio la lógica de que esto si llevaba a otro lado.

*Kirk -Señor esto lleva a otro lado?, no veo mi brazo por atrás por lo que se me da esa idea.*

*\*radio\*-Necesito que pases para confirmar lo que has dicho, pero antes de ello te daré un respiro, aléjate de ahí, haremos algunas pruebas.*

*Kirk -Sí, señor.*

Por un momento me alivié por tener que estar alejado de la puerta, era mucho para todos, esto era algo que ninguna mente aceptaría en el momento, es demasiado por entender.

Así de confuso estaba el capitán por pensar tanto en que pasaba y en que estaba viviendo, él sabía que se tenía que controlar y pensar que todo esto es normal, es parte de su misión, nada le quitaba lo que verdaderamente sentía. Mientras tanto los demás estaban haciendo pruebas enviando un papel y escribiendo distintas preguntas en los dos idiomas, en el de ellos y en aquel idioma rúnico, este lo mandaron tirándolo a la puerta viendo cómo se desaparecía en la niebla, pero no pasó nada.

A los días siguientes hicieron más pruebas, ninguna dio resultado dando algunas sospechas de si verdaderamente había algo ahí, él sabía que sí o

sí tenía que adentrarse a aquella aventura; de manera que se quitó el miedo por acostumbrarse a lo que estaba pasando y era algo más positivo, no pensar en que al pasar moriría, siempre le invadieron los nervios. Pasados algunos días más había llegado la hora de cruzar, para ellos este llevaba un traje junto a una armadura adherida al traje por algún ataque, así iban todos los demás soldados.

*\*radio\*-Preparados todos vamos a iniciar en un minuto.*

*Kirk - Sí señor, todos listos para avanzar quiero que apenas entre esperen y luego siguen ustedes si no oyen mis mensajes no avancen hasta que pase un tiempo preocupante.*

*\*radio\*-Listo para avanzar.*

*Kirk -Avanzando.*

Dada la situación ahí estaba yo, a punto de entrar a lo desconocido preparado para ver lo que sea, lo fantástico, cosas inimaginables, en ese momento realmente no tenía idea de lo que me esperaba, ser positivo no solo hacía falta para entrar ahí, hay que tener todas las agallas posibles antes de adentrarse a algo que no se sabe lo que es. Por miles de años han investigado si hay algo más que nosotros, pero nada, todas esas investigaciones para saber que aquella puerta la teníamos en nuestro propio hogar, era algo decepcionante, por fin ha llegado la hora de saber más que de nosotros mismos.

Ya llegando a la puerta se quedó quieto por un momento, aunque al final se decidió y algo desesperado metió su pierna volviendo a ver hacia atrás despidiéndose de todos por si esto no salía bien, aun así este tenía que continuar metiendo todo su cuerpo para en ese momento cerrar los ojos y ver algo absolutamente enloquecido, estaba en una dimensión de paso de magia por lo que estaba siendo teleportado, él nunca ha vivido eso por lo que pensaba que se estaba volviendo loco, veía que estaba flotando a la vez que cayendo en un vacío constante de colores por todos lados, paso un rato hasta que cuando se dio cuenta estaba tirado en el piso el cual era césped verde dándole a pensar que seguía en su mundo, ya al quitarse aquel mareo intenso alzó su cabeza y vio un cuarto muy grande y redondeado, tenía destellos que salían por las paredes hacia el techo, cuando vio de donde salían aquellos destellos estas eran las puertas activadas y al verlas se acordó él porque estaba allí, de manera que empezó a llamar por la radio, pero no daba conexión lo cual era muy raro sin embargo aquí lo raro ya era normal con lo que pasaba.

Me senté en el suelo para recobrar conciencia de lo que estaba viendo, calmándome, estaba algo asustado a la vez que fascinado, era como estar en un sueño constante, luego de un rato ya me levanté grabando audios de lo que veía para tenerlo como evidencia, también sacando fotos de todo. Hecho aquello empecé a caminar algo desinformado del lugar dándome la vuelta para ver todo y todas las puertas, vi nuestra puerta y estaba igual que las demás por lo que supuse que aquel era un lugar de llegada, ósea que más gente vendría aquí, aunque no había nadie y no tenía órdenes para saber que hacer, todo era por instinto, seguí investigando el lugar tomando fotos a todo lo que veía.

Después de un tiempo ya casi que me sabía el lugar de memoria por lo que empecé a dudar el que hacer estresándome al punto de casi romper la radio estos no me contestaban, aunque claro no pasó nada hasta que pensé en entrar en alguna puerta o devolverme y esa idea ahora era la que me comía el cerebro por cual decidir entonces me senté a la par de mi puerta a esperar que vinieran los demás ya que ha pasado tiempo como para ya ser preocupante para los demás así que preferí quedarme ahí. Sentía como el tiempo se hacía infinito preocupándome un poco por los demás por lo que me levante a punto de meterme otra vez a la puerta hasta que oí un tipo de estruendo por algún lado de la sala sabiendo que algo pasaba me voltee rápidamente apuntándole a un ser que no sabía que era, este estaba a la par de una puerta como si hubiera salido de ella, le apunte con mi arma y le dije que quien era que no se moviera.

*Kirk -ii¿Que eres?!!*

*Druida -....*

*Kirk -iiResponde!!*

No me respondió por lo que supuse que no me entendía, me fui acercando lentamente con el arma apuntándole por algún tipo de ataque, ya de cerca esta se veía casi humana era como una chica, tenía algo por debajo de su cuello al igual que sus brazos tenían algo, era como si esas partes de su cuerpo estuvieran hechas de roca, su pelo era blanco era algo baja de estatura, esta llevaba como un vestido blanco de tela muy fina. Ya sabiendo que esta no me entendía, esta me miraba algo asustada, baje el arma así quedándome a un metro de ella e intentándome comunicarme, al bajar el arma ella la vio y de alguna manera me quito el arma de las manos por lo que supe que no le gustaba. Pasado unos minutos ella me hacia algún tipo de señas, no lograba entenderle hasta que no sé cómo, pero hizo crecer el césped dejando solo unas partes sin crecer notándose como me dibujaba algo que cuando lo termine lo leí y esta decía "idioma", este estaba muy mal escrito, luego de un rato entendí que me pedía el idioma, saque una hoja y un lápiz, le escribí "español" y ella me hizo una

seña como para que esperara y se metió en el portal.

Sentado a la par de la puerta de ella escuché otro estruendo y esta venía de mi puerta, vi a uno de mis compañeros salir del portal desmallado, al ver eso fui corriendo a despertarlo.

*Kirk -Eh!!*

*Kirk -Despierta soldado!!*

Podría decir lo que fuera que definitivamente parecía que estaba muerto, sin embargo, me senté a la par de él esperando. Luego de un rato el despertó.

*Soldado - ii¿eh?!! ¿Dónde estamos?*

*Kirk -Tranquilo, con calma, estamos en una especie de sala de portales o es lo que tengo entendido.*

*Soldado -Pero si hay puertas debe de haber mas ¿hay más que nosotros?*

*Kirk -Ahh... si, fue muy raro, hace un rato hable con una especie de chica humana, aunque obvio no era humana, claro está.*

*Soldado - ¿Qué? ¿chica?*

*Kirk -Si era muy humana y por eso reconocí que era mujer, pero eso no importa lo importante es que dijo que esperara y antes de eso me pidió mi idioma por medio de dibujos.*

*Soldado - ¿Porque todo suena tan extraño? No lo sé todo es muy raro y tan rápido.*

*Kirk -Lo sé, solo trata de acostúmbrate a ver lo raro como normal que te hará falta.*

*Soldado -Si...*

Pasamos un rato conversando y aun entendiendo que esto no era un sueño, después de un rato mi compañero me dijo que los demás no entrarían hasta que pase mucho más tiempo o a que salgamos, por lo que decidí esperar a la chica. Se escuchó de nuevo aquel sonido que sonaba cuando alguien venía, me levante junto al soldado viéndola de nuevo salir del portal dirigiéndose a nosotros, le dije al soldado que no tocara el arma, por alguna razón la atacaba. Nos acercamos callados hasta que ella hablo.

*Druida - ¿Mas?*

*Kirk -Si...*

*Druida -Está bien, mira tengo que explicarte todo lo que ha pasado, necesito que él se vaya, es mucho que explicar y sus mentes son diferentes, es mejor que se lo diga solo a uno luego tú le explicas a los demás.*

*Kirk - ¿claro, aunque qué pasará si él se mete ahí de nuevo?*

*Druida -Tranquilo lo devolverá sano y salvo.*

*Kirk -Está bien, soldado ve y cuéntales la situación y lo que está pasando.*

*Soldado -Si capitán.*

El soldado se metió haciendo aquel sonido que aún me parecía extraño, quedamos solo nosotros dos, viendo como ella se sentaba sobre el césped a la vez sentándome al frente de ella. Tuvimos una conversación muy larga donde me explicaba todo dándome a saber la verdad, mi mente no podía parar de pensar con todo lo que me había informado, me dolía la cabeza y seguía teniendo muchas dudas, ella me lo explico muy bien todo, aunque cada vez que me explicaba más dudas se me acumulaban, hasta que ya pasado un rato ella me contesto a las dudas.

*Kirk -Creo que necesito pensar, esto es mucha información.*

*Druida -Lo sé, por eso mismo le pedí a los demás que se fueran.*

*Kirk -Entonces, ¿ahora qué hago?*

*Druida -Mira puedes regresar si quieres, descansa, cuéntale a todos, si aún tienen rey díselo, él es el que nos puede ayudar o bien pueden venir aquí.*

*Kirk -Está bien, solo tengo una duda más.*

*Druida - ¿Si?*

*Kirk -Bueno ¿Por qué solo estas tu aquí?*

*Druida -Siéndote sincera yo no quería venir, soy la raza más parecida a ti por lo que me mandaron a mí, yo soy una de las magas de mi pueblo.*

*Kirk -Pero que tiene que seas más parecido a nosotros?*

*Druida -Bueno... probablemente si hubiera venido otra raza te hubieras desmallado o lo atacarías.*

*Kirk -Cómo son?*

*Druida -Todo de pende a quien te refieras claro, verás, hay muchas y tardarías mucho en acostumbrarte verlos hablando o siquiera que existan, para ti seria como ver a un animal hablando.*

*Kirk -Supongo... aunque igualmente quisiera fotos de ellos para tan siquiera irme acostumbrando.*

*Druida -Tengo algunas fotos, de hecho... estas no son exactamente de mi agrado.*

*Kirk -Como? No te gusta la raza o ¿algo así?*

*Druida -No, es solo que esa raza como tal está siendo dominada por otra y eso me disgusta, luego te explico bien pero ahora ve cuéntales y lo más importante, descansa.*

*Kirk -Claro, si, aunque antes solo una última cosa.*

*Druida - ¿Si?*

*Kirk - ¿Cómo hablas español?*

*Druida -De una forma que no me gusta para nada, sin embargo, es necesaria, con tecnología y algo de magia para que esta funcione.*

*Kirk -Si te digo la verdad no entiendo mucho lo de la magia.*

*Druida -luego te lo explico que ya es suficiente por hoy.*

Esas fueron las últimas palabras antes de marcharme de aquel lugar, luego de eso le explique todo a mi rey, así como mi rey a los demás, todo fue continuo, ella me seguía mandando como el mensajero para explicar todo magia, criaturas, creencias, sus mundos y mucho más de manera que yo todo eso lo informaba a mi rey.

Así fue como el capitán, a la vez que el mundo se fue informando de la verdad y lo desconocido, cada día el capitán iba a aquel portal para saber más y más sobre todos ellos, de esa manera guardando la información sobre todo lo que el capitán decía.

*Kirk -Vaya que no sabíamos nada...*

*Druida -Lo sé, para mi es raro decirles algo que ya sabían.*

*Kirk -Supongo.*

*Druida - ¿Tienes más preguntas no?*

*Kirk -Sí, quisiera ver las razas o una tan siquiera.*

*Druida -Bueno de hecho hoy te enseñare algunas fotos que traje de una raza, aquella que te dije que está siendo dominada ¿recuerdas?*

*Kirk -Si recuerdo, pero dijiste que no querías que preguntara sobre eso.*

*Druida -Lo sé, pero es necesario que vayas viendo como son todos para que te acostumbres, así cuando los veas no te asustes*

*Kirk -No creo asustarme... digo, sabes creo que he visto ya muchas cosas.*

*Druida -No sé, tu dime ¿quieres que traiga a alguien de esa raza?*

*Kirk -Es que no sé de qué raza hablas*

*Druida -Perdón se me olvida que no sabes nada, es una raza que como te dije está siendo dominada, el mundo de ellos quedo totalmente inservible por lo que tienen que ir a otro mundo para vivir y ese no fue el problema, el problema empezó cuando nosotros le pedimos a ellos que se quedaran en nuestro mundo, pero por ser druidas tenían miedo de que los controláramos y se metieron a un mundo donde está una raza que es muy dominante y esta básicamente los encerró en su mundo solo que el rey no lo quiere aceptar... bueno puedo traerte a la princesa para que la veas.*

*Kirk -Emmm... espera cuando me refería a que no conocía la raza es literal, no sé cómo son.*

*Druida -Bueno son dragones ya sabes cómo son o... no me digas que en tu mundo no hay.*

*Kirk - No, no tengo idea de que son.*

*Druida -Bueno por lo que veo fue literal con el reinicio de su mundo, ustedes antes tenían dragones solo que estos eran algo diferentes a ellos pues no tenían conciencia, eran más animales, aunque por lo que veo ya no existen en su mundo.*

*Kirk -No... o por lo menos no hay nada que se llame así*

*Druida -Bueno entonces decide, ¿la traigo o te enseñó fotos de cómo son?*

*Kirk -Me gustan las sorpresas, tráela, si puedes claro.*

*Druida -Creo que sí, hablare con el rey, después de todo las guerras se pararon por el mismo desastre.*

*Kirk -oye, ¿por qué exactamente a la princesa? Digo tampoco quiero ser una molestia para una princesa sabes...*

*druida -bueno traeré a la princesa, después de todo igualmente la tendrás que conocer tarde o temprano y ella quería venir, no soporta estar allí casi que encerrada.*

*Kirk -oye, en serio si es molestia no además puedo decir que no es como que muy repentino conocer a una princesa.*

*Druida -mira tú tranquilo ya te dije además que le estarás haciendo un favor ya que la dejen salir.*

*Kirk -está bien...*

Estaba algo nervioso por conocer a la princesa, aunque ya he hablado con el rey muchas veces me sigue dando muchos nervios, aunque no era solo eso lo que me daba nervios sino el que era la princesa ¿me sorprendería? ¿me asustaría? No lo sé...